



城北アソカ保育園
平成18年7月31日

すっかり日焼けして、水着の跡がくっきりとついた子どもたち。じりじりと素肌に照りつける日差しをものともせず、毎日プール遊びや園庭遊びに夢中になっています。朝晩は、セミとりやクワガタ探しに大忙し！の子も多いようです。そうした自然の遊びを楽しみながら、命の大切さにも目を向けられると嬉しく思います。気持ちが開放的にもなる時期ですが、そろそろ夏の疲れが出てくる頃です。十分な睡眠とこまめな水分補給で、残暑を乗り越えてほしいと思います。

今月のことば

生きることは 生きとし生けるものを
いつくしむことだ
野の鳥にも草木にも
愛の眼をそそぐことだ

主な活動

- ・水遊び、プール遊びを楽しむ
- ・行事に喜んで参加する



11名



ぎょうじよてい



| にち | げつ | か | すい | もく | きん | ど |
|----|------------|---------------------|-----------|----|---------------------|------------|
| | | 1 リハーサル あんずの丘 | 2 安全点検 | 3 | 4 | 5 菊鹿夏祭り |
| 6 | 7 交通指導 | 8 | 9 | 10 | 11 お泊り保育 体操教室 | 12 |
| 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 |
| 20 | 21 誕生会 | 22 身体測定 | 23 | 24 | 25 体操教室 | 26 |
| 27 | 28 避難訓練 | 29 | 30 | 31 | | |

おねがい

汗をたくさんかくようになりました。お着替えを多めに持たせて下さい。お着替えを入れるビニール袋もお願いします。

疲れがたまりやすい季節です。早寝早起きを心がけ、朝食は必ず食べるようにしましょう。

菊鹿夏祭りについては、後日詳細をお知らせします。

11日と25日の体操教室はプール遊びを予定していますので、体操服は必要ありません。

